



Foto: © HEINE

## Echtes Leuchtturm-Projekt - Ringana baut neues Werk in St. Johann/Haide

Die Ausmaße sind gigantisch: auf einer Fläche von rund zwölf Hektar, das entspricht rund 17 Fußballfeldern, wird der überaus erfolgreiche oststeirische Kosmetikerhersteller Ringana sein neuestes Werk in St. Johann in der Haide errichten. Damit entsteht quasi mitten auf der grünen Wiese die modernste Frischkosmetikproduktion Europas. Für Bürgermeister Günter Müller ein echtes „Leuchtturm-Projekt“, das hunderte neue Jobs für die Region bringen wird. Der Baustart ist, wie Geschäftsführer und Unternehmensgründer Andreas Wilfinger erklärte, bereits für den Sommer 2019 geplant. Für den CEO war wichtig, seinen regionalen Wurzeln treu zu bleiben und das neue Werk in der Wirtschaftsregion Hartberg anzusiedeln. Ein Pluspunkt sei laut Wilfinger auch die hervorragende Anbindung an die Autobahn A2 gewesen. Projektleiter, Prokurist und Sohn Michael Wannemacher erklärte, dass der erste Teilbereich der neuen Betriebsstätte rechtzeitig vor dem Weihnachtsgeschäft 2020 in Betrieb gehen soll.

